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VERBALE RIUNIONE DELLE SOCIETÀ DI AREA 5 DEL 19/03/2022 - N.° 

2/2022 

L’anno duemila ventidue, il giorno diciannove del mese di marzo alle ore10,30, si è tenuta 

la Riunione delle Società di Area 5 nei locali della sede CONI sita in Firenze, Via Irlanda 5, giusta 

convocazione prot. n° 6/2022 del 19/02/2022, per discutere e deliberare sul seguente 

ORDINE DEL GIORNO (O.d.G.) 

- lettura e approvazione del verbale relativo alla precedente assemblea; 

- comunicazioni del Presidente; 

- campionato U13/M agonistico; 

- campionato U13 promozionale; 

- progetti attivi; 

- varie ed eventuali. 

Sono presenti, per il Comitato Regionale della Toscana: il Presidente Massimiliano Bardini, i 

Consiglieri Fabio Amerighi, Fulvio Bongianni, Giuseppe Esposito, Francesca Tubi. 

Prendono parte alla seduta, in quanto regolarmente invitati, il Consigliere Federale della Toscana 

Giovanni Sorrenti e il responsabile tecnico di Area 5 Vincenzo Malatino. 

Sono inoltre presenti le seguenti società così rappresentate:  

• 0023 Olimpic Massa Marittima: M. Bernardini 

• 0415 Libertas Firenze la Torre: G. Rossi 

• 0504 Pallamano Mugello: C. Gambi 

• 0756 Petrarca Pallamano Arezzo: F. Marzocchi 

• 1460 Pallamano Tavarnelle: M. Silei  

• 1925 Fiorentina Handball: G. Sorrenti 

• 3501 Scuola Pallamano Scarperia: G. Rossi (delegato) 

• 3504 Pallamano Prato: M. Bartali  

• 3582 Tushe Prato: P. Micotti 

• 3884 Pallamano Medicea: F. Bongianni 

• 3896 Pallamano Grosseto: G. Esposito 

• 4072 Mugello Handball Utd: G. Rossi (delegato) 
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• 4073 29Martiri: S. Cavicchiolo  

• 1157 SDG Spezia Pallamano: C. Mattioni 

 

Prima dell’inizio della riunione, il Consigliere Federale Giovanni Sorrenti porta i saluti del 

Consiglio Federale e ricorda la prematura scomparsa di Bruno Birra e Paolo Polezzi. Constatata e 

fatta constatare la piena validità della costituzione, il Presidente, dopo avere espresso il proprio 

saluto ed il proprio ringraziamento agli intervenuti, dichiara aperta la seduta e invita i presenti a 

procedere alla trattazione degli argomenti posti all’O.d.G.: 

1. Il Segretario procede alla lettura integrale del verbale della precedente riunione, che viene 

approvato in tutte le sue parti all’unanimità dei presenti. 

2. Il Presidente chiede e raccomanda l’assidua presenza delle società alle riunioni indette, in 

modo da poter assicurare una proficua discussione e una maggior collaborazione tra le 

varie società dell’Area.  

3. Circa il terzo punto all’O.d.G., il Presidente riferisce che non sarà costruito un campionato 

U13 agonistico data la mancanza del numero minimo di squadre iscritte. Per quanto invece 

riguarda il Promozionale, il Presidente raccomanda come obiettivo il divertimento degli 

atleti come filo rosso che unirà le diverse tappe e sviluppato sulla base del regolamento 

FIGH. Sarà necessario applicare quanto più possibile il criterio dell’età, così da poter 

livellare le differenze fisiche tra i bambini. Anticipa che dal giorno 20/03/2022 per le 

società sarà possibile dare la disponibilità per l’organizzazione dei concentramenti e che, 

dalla stagione 2022/2023, i tornei e gli interventi nelle scuole inizieranno dal periodo di 

settembre/ottobre. A questo proposito, il consigliere Fabio Amerighi auspica una grande 

collaborazione intra- e inter-societaria al fine di poter aumentare l’organico dei tesserati. 

Gambi concorda con Amerighi portando a esempio il gemellaggio della sua società con 

Fiorentina Handball, mentre Silei afferma che il grosso problema è l’inizio tardivo dei 

campionati giovanili che, unito alla pandemia, ha aggravato la difficile promozione dei 

campionati; si ritiene d’accordo a dare quanta più disponibilità possibile in modo da poter 

spalmare i campionati nel tempo e, allo stesso tempo, arginare la diffusione pandemica.  

Bartali chiede la possibilità di creare un gruppo di lavoro al fine di migliorare l’interazione 

con bambini e famiglie sia a livello fisico, sia a livello psicologico: l’idea trova d’accordo 
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i convenuti. Amerighi consiglia anche il coinvolgimento delle scuole private, mentre 

Malatino propone il coinvolgimento degli insegnanti tramite l’organizzazione di nuovi 

giochi della gioventù. Bernardini, a questo punto, chiede a Malatino di farsi da portavoce 

con gli uffici scolastici di Area. Chiude il consigliere Sorrenti ricordando che, ad ogni 

modo, chi entra nelle scuole debba avere anche un CV tecnico riconosciuto.  

Come ultimo intervento, Mattioni chiede di poter avere la certezza di una collaborazione 

pluriennale con la Toscana; Bardini e Sorrenti si trovano d’accordo ma fanno presente che 

non spetta al comitato l’ultima parola.  

4. Bardini comunica che, in aiuto al promozionale, la Toscana è stata eletta come sede del 

trofeo Coni Kinder e che la FIGH ha scelto come sport rappresentativo la pallamano. A 

garanzia di quanto fino ad ora illustrato, comunica che è in fase di organizzazione un 

percorso di continuità tra indoor e beach handball per prolungare il periodo di attività 

sportiva. Porpone il giorno 15 maggio come data per effettuare una manifestazione che 

funzioni da anello tra la fine dell’attività indoor e l’inizio dell’attività su sabbia. Spiega poi 

che il trofeo Coni sarà rivolto a ragazzi e ragazze nati dopo il 2008 e si terrà nella provincia 

di Siena dal 29 settembre al 2 ottobre.  

Garantisce tuttavia l’organizzazione di un torneo di beach handball parallelo per le 

categorie U17/M e F e Seniores M e F, per tanto son ben accette le candidature per indicare 

la località ove disputarlo, tenendo presente che si terrà l’ultimo fine settimana di giugno.  

In chiusura, Malatino raccomanda di iniziare la pratica del beach handball già nei campi 

indoor. 

 

Non essendovi altri argomenti da trattare o posti all’O.d.G. e rilevato che nessun altro prende 

la parola, alle ore 13,10 il Presidente dichiara sciolta la seduta. 

Del che si redige il presente verbale, costituito da n° 03 pagine numerate, che viene sottoscritto 

dal Presidente e dal Segretario e sottoposto a definitiva approvazione nella successiva riunione. 

 

IL SEGRETARIO     IL PRESIDENTE 

 

 

 _________________________   __________________________ 
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